



Schon die Menschen im frühen Mittelalter haben Erkrankungen oder Schmerzen nicht nur mit Heilpflanzen, sondern auch mit geistigen Methoden wie Heilungsritualen behandelt.

Ziel von solchen Heilungsritualen ist es, das körperliche Wohlbefinden des Klienten zu verbessern. Bei Beschwerden, wie chronischen Schmerzen, etwas zu wenig Selbstvertrauen oder schweren Erkrankungen können alternative Wege aufgezeigt, beziehungsweise ein entsprechend annehmbarer Umgang damit erlernt werden.

Mein Ansatz ist ausschließlich der „sanften Behandlung“ zugewandt, in der ich Sie als mein Klient begleite und in der Sie selbst einen Raum für eine bessere Lebensqualität schaffen können. Das Angebot meiner praktizierten Rituale kann und will keine ärztliche Behandlung ersetzen, bietet jedoch die Möglichkeit persönlicher Entwicklung, individueller Unterstützung und Begleitung.

Wenn ich Ihr Interesse geweckt habe, können wir uns gerne für weiterführende Informationen telefonisch austauschen oder Sie senden mir eine Anfrage per e-Mail zu.